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Zitat von pipi86 

Geringsten bedarf?? Na gott sei dank bomben zrelak und ishak die ganze liga
auseinander! Wir haben den schlechtesten sturm der liga, wieso haben wir da kein
bedarf??

Weil auch ein anderer Stürmer ein Stück weit doof ausschaut wenn von hinten und den außen
nichts kommt.

Deshalb hätten wir woanders, angefangen beim LV einen wesentlich höheren Bedarf als im
Sturm.

Das wir deshalb im Sturm auch Bedarf haben liegt daran das wir eigentlich auf keiner Position
so besetzt sind das eine Verstärkung nicht gern gesehen wäre.

Die Schwachstellen würde man aber mit Dr. Mic nicht schließen.
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